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Sommaire  

La politique des camps est comme toute autre réaction française à la révolution, car la 

France a évité un acte criminel contre le peuple algérien et sa révolution. Elle a utilisé des 

moyens répressifs terribles pour étouffer la révolution et l'isoler du Front de libération 

nationale. Le maire de France a été depuis le début de la révolution pour l'éliminer et ne 

pas la répandre par la création de Les détenus et l'emprisonnement de tous les suspects 

et militants du Parti populaire algérien, et bien que cela soit considéré comme l'un des 

plans élaborés par la France pour étouffer la révolution, les autorités françaises 

affrontent et arrêtent le peuple algérien à servir la révolution, la pénétrant et la 

transformant d'une manière qui sert son peuple et sa révolution  

les mots clés  

Torture, camps de prisonniers, camps, la Révolution française, le front 

Summary : 

The politics of the camps is like any other French reaction to the revolution, as France 

avoided a criminal act against the Algerian people and its revolution. It used terrible 

repressive means in order to stifle the revolution and isolate it from the National 

Liberation Front. The mayor of France has been since the beginning of the revolution to 

eliminate it and not spread it through the establishment of Detainees and the 

imprisonment of all suspects and militants of the Algerian People's Party, and although it 

is considered one of the plans drawn up by France to stifle the revolution, the French 

authorities confront and stop the Algerian people in serving the revolution, penetrating it 

and transforming it in a way that serves their people and their revolution. 

key words : 

Torture, prison camps, camps, the French Revolution, the front


